

秋のバザー 開催のご案内



秋も深まり、寒さがつのってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。
日頃より、母の会の活動にご協力いただき、ありがとうございます。
さて、表題の件につきまして、令和2年度秋のバザーを開催する運びとなりました。
今年は、新型コロナウイルス感染症の流行により、従来のバザーを行うことはできないと思っておりましたが、幸いなことに、大学の先生や園長先生をはじめ、多くの方々のお力を借りることができ、オンラインでのバザー開催に至りました。
また、幼稚園の保護者の皆様には、心のこもった数多くのハンドメイド品をご提供いただきました。
ご多用の中、母の会のためにご尽力いただきましたこと、役員一同、心よりお礼申し上げます。
バザーで得られました収益は、母の会の運営を通じて、子供たちがより充実した園生活を送れるよう役立ててまいります。
皆様のご協力を、よろしくお願い申し上げます。

以下に、バザーの詳細について記載しました。
どうか最後までよくお読みいただき、楽しい時間を過ごしていただけるよう、ご協力をお願いします。
なお、ご不明な点があれば、幼稚園の先生を通じて、役員にお知らせください。



オンライン販売について

【開催日時】

11月25日(水)午前10時開始
11月27日(金)午前10時終了

【URL】

<https://ogaki-youchien.jimdofree.com/>

【パスワード】パスワードについては、**11月12日(木)に、メール**でお知らせいたします。

※開催日時以外は、パスワードを入力しても、商品の閲覧や購入はできません。
※開催日であれば、夜間でもご購入いただけます。



商品の受け渡しについて

日時:12月2日(水) **10時から12時**
場所:大垣別院本堂下 第1研修室

- 商品は、現金と引き換えにお渡しします。
- 上記の時間には、年少・年中・年長の保護者様も時間を分けて来園されます。ご承知おきください。
- 混雑を避けるため、お釣りのないようご準備ください。
- 駐車場の混雑が予想されます。商品の受け取り後は、すみやかにお帰りください。
- 都合により、指定の日時に受け取りに来られない場合は、事前に幼稚園の先生を通じてご相談ください。別途、受け渡し方法を提示させていただきます。

オンラインバザーの注意事項

- ・スマートフォン、パソコンのどちらからでも利用可能です。
- ・オンライン上では、商品の確保まで行い、決済は行いません。後日、指定日にお支払いと商品の受け渡しを行います。
- ・詳しい操作方法については、別紙をご参照ください。
- ・今回のオンラインショップは、大手ネットショップとは異なり、個人IDやパスワードを設定しておりません。したがって、通常であれば当たり前に行えることが、このオンラインではできないことがあります。**複数の商品をカートに入れて注文確定をする際、1つでも在庫切れのものが含まれていれば、すべて『購入できません』となり、カート内が空になってしまいます。欲しい商品がある場合は、ご面倒でも1つ1つ注文を確定していただく方が、確実に在庫の確保ができるかと思えます。**
ご不便をおかけすることは重々承知しておりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



【母の会からの大切なお願い】

- ハンドメイド品は、在園児や卒園児の保護者様に心を込めて作っていただきました。また、出品されている商品は全て、保護者様や先生方の提供によるものです。バザーは皆様のご協力を得て成り立っています。**注文確定後のキャンセルは受け付けいたしません。また、いかなる理由があっても、返品・交換は受け付けいたしません。どうぞ、ご容赦ください。**
- 購入した商品は、他の保護者様に知られることはありませんが、商品管理のため、母の会役員が閲覧しますことをご了承ください。その際の守秘義務については必ずお約束いたします。
- 購入時に、個人情報(お子様のお名前、保護者様のメールアドレス)を入力していただきます。お預かりした個人情報は、バザーのみで使用いたします。また役員の方の守秘義務について順守するとともに、バザー終了後、個人情報は破棄することをお約束します。
- 今年は、感染防止の観点から、食品の販売は中止とさせていただきます。
楽しみにされていた方には、大変申し訳ありませんでした。
- この度のオンラインバザーは初めての試みです。母の会でも、起こりうる様々な問題について議論やシミュレーションを重ねてまいりました。しかし、実際に運営するのは初めてで、どのようなことが起こるのか、不明瞭な部分が数多くあります。
不手際など多々あるかと思いますが、温かく見守っていただけたら幸いです。

昨年度末よりこれまでに、お子様だけでなく、保護者の皆様もたくさんのご意見を我慢されてきたかと思えます。初めてのオンラインバザーを少しでも楽しんでいただけるよう、役員一同力を合わせて準備を進めてまいりました。
皆様のご来場を、心よりお待ちしております。